

Elevadas, proyecciones de PIB e ingresos petroleros: HR Ratings

NOTIMEX

La firma mexicana HR Ratings calificó de conservadoras en general las estimaciones previstas en el paquete económico 2020, con excepción de los indicadores relacionados con el crecimiento económico y los ingresos petroleros, por lo que propuso en el segundo caso una postura más moderada con respecto al incremento de la plataforma de producción.

Al emitir un análisis sobre el paquete económico 2020, presentado el pasado domingo, consideró elevada la estimación de crecimiento para 2019, que se ajustó de un rango de entre 1.1 y 2.1 por ciento a uno de entre 0.6 y 1.2 por ciento, mientras que se mejoró la de 2020 de entre 1.4 y 2.4 por ciento a entre 1.5 y 2.5 por ciento.

La calificadora mexicana argumentó que si bien el rango se encuentra más acorde a la coyuntura nacional e internacional, "aún lo consideramos elevado".

Además, expuso, no está claro que las condiciones se tornen más



Foto: Archivo

AJUSTE

El pasado 4 de septiembre, HR Ratings revisó a la baja su estimación para el crecimiento de la economía mexicana en este año a 0.30 por ciento, desde la previa de 0.85 por ciento, como consecuencia de un deterioro mayor a lo anticipado.

favorables para el consumo de bienes no duraderos y la inversión con el relajamiento monetario, ya que una tasa de referencia de 7.75 por ciento, si se asume un recorte de 25 puntos base en septiembre, sigue siendo un nivel restrictivo y

de darse estos efectos no se materializan inmediatamente en la economía real.

Como resultado de lo anterior, "vemos poco probable un escenario en el cual la economía presente crecimientos trimestrales".